



Nach dem 1. April – doch keine Drehleiter für die FFW Atzing

Beitrag

Die meisten, aber nicht alle haben es gemerkt: bei den Beiträgen am 1. April auf den Samerberger Nachrichten haben sich zwei Scherze eingeschlichen. Vor allem der Beitrag: “Überraschung: Feuerwehr Atzing hat eine Drehleiter bekommen” hat gewirkt, weit über 2.000 Aufrufe erreichte dieser Beitrag innerhalb von 24 Stunden. Die Initiatoren der FFW und Jugendfeuerwehr von Atzing bedanken sich nunmehr bei den Feuerwehrkameraden von Aschau (sie stellten für die Aufnahme ihr Drehleiter-Fahrzeug zur Verfügung) und Christian Simon von der Werbeagentur SimonMedia, der für die Bildbearbeitung sorgte. “Nix für ungut, wir bleiben trotzdem einsatzbereit” – so die Atzinger Feuerwehrleute.

Und auch bei der Samerberger Breitbandversorgung gibt es natürlich keine unterirdischen Hilfskräfte....aber auch Danke den Ideen-, Text- und Foto-Gebern.

Foto: Atzinger Feuerwehrhaus mit Drehleiter

BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. April-Scherze
2. Atzing-Wildenwart
3. Bayern
4. Chiemgau
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee